

Media Online	Radarkudus.jawapos.com
Tanggal	13 November 2024
Wilayah	Kabupaten Rembang



Alhamdulillah... Puluhan Desa di Rembang Dapat Reward dari Pusat Senilai Rp 7 Miliar, Ini Harapan Bupati

<https://radarkudus.jawapos.com/rembang/695306937/alhamdulillah-puluhandesadi-rembang-dapat-reward-dari-pusat-senilai-rp-7-miliar-ini-harapan-bupati>

REMBANG – Sejumlah **desa** di Rembang mendapatkan **reward** dari **pemerintah pusat** atas percepatan proses administrasi.

Jika ditotal, **penghargaan** tersebut mencapai sekitar Rp7 miliar

Bupati Rembang Abdul Hafidz menyampaikan, saat ini ada 55 desa di Rembang yang mendapatkan apresiasi dari Pemerintah Pusat.

Masing-masing desa, mendapatkan penghargaan Rp144 juta.

“Kami sudah diberi apresiasi pemerintah pusat. Pengelolaan dana desa, ada 55 desa yang diberi reward pemerintah pusat per desa Rp144 juta,” katanya.

Ia pun mendorong kepada pemerintah desa lainnya agar bisa melaksanakan pengelolaan administrasi yang baik.

Dari 55 desa yang menerima bantuan saat ini, jika ditotal reward yang didapatkan mencapai sekitar Rp7 miliar.

“Didorong biar dapat reward. Kalau pengelolaannya baik, aturannya dipenuhi dapat reward. Kabupaten Rembang ada 55 desa yang diberi reward setiap desa Rp 144 juta. Sehingga Rp7 miliar sekian dari pemerintah pusat,” katanya.

Diantara indikatornya, kata Hafidz, adalah inovasi percepatan administrasi. Termasuk dalam hal pelaporan pengelolaan Alokasi Dana Desa (ADD) dan Dana Desa (DD).

“Ini juga tidak lepas dari inovasi percepatan dalam memproses administrasi, melaporkan hasil dari ADD, DD. Saya minta tolong itu ditingkatkan,” imbuhnya.

Selain itu, ia juga mendorong agar desa-desa bisa berproses menjadi desa mandiri.

Diberitakan *Jawa Pos Radar Kudus* sebelumnya, jika mengacu target Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah (RPJMD), jumlah desa mandiri di Rembang sudah tercapai.

Dari target 12 desa, sampai dengan tahun lalu sudah tercapai 22 desa. Pada desa mandiri terdapat berbagai indikator.

Diantaranya indeks ketahanan sosial dan ketahanan lingkungan. Sehingga diharapkan setiap desa bisa memiliki progres kemajuan. (vah/ali)